



八島っ子

あけましておめでとうございます



2026年(令和8年)

1月6日
1月号



八島小学校
学校だより

八島
HP



希望に満ちた新しい年

校長 石垣 永一

保護者並びに地域の皆様方、明けましておめでとうございます。

二〇二六年、令和八年『午年』が幕を開けました。旧年中は大変お世話になりました。新年を迎え引き続き八島っ子の健やかな育成にむけ本校職員一丸となり取り組んで参る決意であります。何卒、本年もうお願いを申し上げます。

さて、一月六日(火)には、年末年始を各家庭で過ごし希望に満ちた新しい年を迎えた子どもたちが元気に学校へと戻り、活気に満ち溢れた中、三学期始業を迎えることが出来ました。昨年の年末、二学期終業式にて子どもたちには、令和八年、新年を迎えるにあたり目標を各自定め、新年を迎えて欲しい旨、話しました。「一年の計は元旦にあり」一年を始めるにあたり、出発にどのような目標・計画を持つかによって一年が充実するかしないかが決まるというものです。是非、ご家庭におかれましても子どもたちが立てた素晴らしい目標を確認して頂き、目標が達成出来るよう励まし等のご協力を頂けると幸いです。本年も八島っ子一人一人が将来の夢・なりたい自分に近づくよう、各自目標をしっかりと持たせ取り組ませて参ります。

今年の干支は『午』ですが、正式には『丙午(ひのえうま)』で、迷いを断ち切り行動に移すことで、大きな飛躍や人生の転機を掴める年だとされています。八島っ子にとても、勉強やスポーツ・部活、習い事や自分が楽しむ趣味など、何事にも果敢に挑戦し、大きく成長できる年となるよう願うとともに学校としても子どもたちを見守り、温かく支援していきたいと考えております。

結びに、希望に満ちた新しい年、令和八年、午年が保護者の皆様、地域の皆様、八島っ子にとって、素晴らしい良き年となりますよう心より祈念申し上げます。保護者並びに地域の皆様方におかれましては、本年もこれまで同様、本校教育活動へのご理解とご協力を賜りますようお願いを申し上げます。



がんばったトリマラソン大会

1月1日(日) 真栄里公園にて

雨が心配される中、開催時刻を少し遅らせて「トリマラソン大会」を行いました。これまで体操の時に一生懸命練習してきた子ども達が、力いっぱい走る姿を保護者の皆様にご覧いただくことができました。子ども達は、自分の目標に向かつて最後まで頑張り、達成感あふれる笑顔がたくさん見られました。

また、延期になつた「駅伝大会」も、23日(火)に実施され、学年を超えた代表選手たちが一丸となつて競い合う熱いレースが繰り広げられました。多くのご声援ありがとうございました。

「第70回八重山地区学校音楽発表会」に本校4年生が参加しました。子ども達は、心を一つにして「いのちのリレー」を披露し、会場いっぱいに感動を届けることができました。練習を重ねてきた成果を発揮し、歌声に込めた思ひが伝わる素晴らしい発表となりました。今年度からは、リハーサルもあり、中学生の真剣なりハーサルの様子に刺激を受け、貴重な学びを得る機会ともなりました。ご声援をいただきました保護者・地域の皆様、ありがとうございました。



吉浦発表会

令和7年1月13日(土)

石垣市民会館で開催され

た「第70回八重山地区音楽

発表会」に本校4年生が参加しました。惜しくも2回戦で敗退しましたが、笑顔とトカウント一対一の接戦となり、最後はジャンケンで勝利!

トの2回戦へ進出しました。惜しくも2回戦で敗退しましたが、笑顔とトカウント一対一の接戦となりました。ご参加・ご声援をいたしました。ありがとうございました。

見事決勝トーナメン

トの2回戦へ進出しま

たトーナメントに出場し

ました。一回戦は、セツ

トカウント一対一の接

戦となり、最後はジャン

ケンで勝利!



ジャンケン対決!

PTA親睦ソフトボール

1月21日(日)

大浜中学校にて

本校PTAチームが、

トーナメント後、決勝

トカウント一対一の接

戦となり、最後はジャン

ケンで勝利!

沖縄本島へ 6年生修学旅行

二日目は、国際通りの散策、沖縄こどもの国（動物園・ワンダーミュージアム）やイオンモール沖縄ライカムの見学や体験を通して友情を深め、楽しい思い出を作ることができました。沖縄こどもの国では、沖縄の自然や生き物の生態に触れ命の大切さや共生について学ぶことができました。また、イオンモール沖縄ライカムでは、グルーピングで協力しながら買い物や食事を楽しみ、充実した時間を過ごすことができました。

修学旅行を通して学んだこの経験は、これからの中学校生活や卒業に向けての歩みに繋がることでしょう。

保護者の皆様には、修学旅行へのご理解とご協力を賜り誠にありがとうございました。

6年生は一泊二日の日程で沖縄本島に修学旅行に行つてきました。
一日目は、琉球大学の施設を見学し、教職を目指している琉大生と交流を兼ねて学生食堂にて昼食をとりました。初日は平和学習がメインで琉大教授の山口剛史先生と学生の皆さんとが平和ガイドを務めながら案内をしてくれました。糸数壕アブチラガマに入つてから、沖縄平和祈念資料館と平和の礎を見学して、戦争の悲惨さや過酷な状況下にあつたことを肌で感じていました。

6日（火）3学期始業式
7日（水）身体計測～16日（金）
9日（金）スクールカウンセラー来校
12日（月）成人の日（公休日）
14日（水）学級役員認証式
19日（月）委員会活動（5・6年生）

20日（火）代表委員会 お弁当の日

お弁当の日

二) 火災避難訓練

22日(木)スクールカウンセラー来校

23日(金)ふれあい交流会(6年生)

24日(土) 沖縄県PIA八重山大会
25日(日) 沖縄県PIA八重山大会

25日(日) 沖縄県PIA八重山大会
26日(月) 佐世間沖 来校

29日(木)スクールカリセラ-来校
3月1日(日)いしがき教育の日

八しき
七首

午前授業



（）注意を！

稻刈りと脱穀体験

例年、インフルエンザなどの感染症が流行する季節です。今一度睡眠・食事・運動、手洗い等基本的な生活習慣を中心かけて病気の予防に努めてくださいます。ようお願いします。

12月19日（金）一年ピロティにて
1年生の田んぼに稻穂が実り、収穫体験が
行われました。講師として小川喜美江先生を
お招きし、脱穀の方法や精米の工程について
丁寧に教えていただきました。

子ども達は、茶碗一杯のお米を収穫するま
でに、たくさんの手間と工夫が必要であるこ
とを身を持って体験することができました。
食のありがたさや農家の方々の努力に感謝
する気持ちを一層深める体験となりました。

The image consists of two photographs. The top photograph shows a woman in a striped apron and a blue beanie demonstrating a process to a group of children. The children are standing around a white tub, some holding long wooden sticks. The bottom photograph shows a group of children sitting on a blue plastic sheet, working together to shape or roll a food item, possibly mochi, on a black board.

赤い羽根共同募金贈呈式

1月2日(木)朝の時間
児童会が中心となつて呼びかけていた赤い羽根共同募金の贈呈式が体育館で行なれました。

児童会の皆さんがあしを発表し、石垣市社会福祉協議会の皆さんへ一八、二九九円を渡すことができました。

A group of students and a teacher in a classroom setting, possibly a science lab, looking at a large screen displaying a video of a volcano erupting.



は、海人名嘉貴也
沖縄発のブランド
…金城立磨さんを
車を使つたキーホ
戦しました。「力
沖縄の方言で、
ノ力（サメ）の組
れたサメを無駄な
お話も聞くことが
いました。

験を通して、環境
問題や資源の有
効活用について
考え、これから
の生き方につな
がる貴重な学び
となりました。
ありがとうございました。

ありがとうございました。

サメの皮キー ホルダー

3年生は、天川サロン会の皆様と一緒に遊びを楽しみながら交流しました。昔遊びを通して、お年寄りの知恵ややさしさに触れることがで、き、子ども達は、「もう一度やりたい！」と声をそろえていました。その結果、アンコール開催が決定し、2月に再び行われる予定です。次回も、天川サロン会の皆様どうぞよろしくお願い致します。

天川サローニ交流会